



CONTACTOS:
Rebecca Barba (305) 539-6065
rbarba@rccl.com
María Torres (305) 982-4944
mariatorres@rccl.com

ROYAL CARIBBEAN INCREMENTA EXCURSIONES TERRESTRES EN EUROPA
Los pasajeros podrán crear experiencias personalizadas, desde nuevos recorridos privados y accesibles, a originales aventuras para toda la familia

MIAMI, Mayo 20, 2010 – Royal Caribbean International les está proporcionando a los pasajeros más opciones que nunca antes para explorar destinos europeos, en 55 puertos de 22 países. Justo a tiempo para los viajes de verano, la línea de cruceros global ha organizado nuevas oportunidades de [excursiones terrestres](#) mediante las cuales podrán realizar coordinaciones privadas de recorridos, así como opciones exclusivas para toda la familia. Además, Royal Caribbean ampliará sus servicios existentes de excursiones terrestres, con lo cual duplica aproximadamente la cifra de recorridos “Fáciles” para la realización de visitas accesibles en los 57 itinerarios originales disponibles en la actualidad, y que en breve aumentarán a 109, cuando se alcance la cifra récord de 11 barcos de Royal Caribbean que navegarán por los mares de [Europa en el 2011](#). Las ofertas ampliadas de Royal Caribbean, dedicadas a proporcionar experiencias únicas de viaje, les darán a los pasajeros la posibilidad de crear vacaciones en cruceros por Europa que satisfagan sus estilos, necesidades y preferencias individuales.

Además, Royal Caribbean ha incorporado nuevas excursiones terrestres privadas de medio día o jornada completa, para aquellos pasajeros que prefieren programas de vacaciones más flexibles. Cada una de dichas excursiones les ofrece a los pasajeros la oportunidad de viajar en vehículos privados por su cuenta, o acompañados por un guía de habla inglesa que les hará comentarios del recorrido y les proporcionará detalles interesantes de la localidad. Asimismo, los pasajeros podrán disfrutar—con la misma conveniencia y tranquilidad que las excursiones terrestres en grupo de Royal Caribbean— recorridos privados en 13 puertos de Egipto, Finlandia, Grecia, Israel, Italia, Suecia y Turquía, conjuntamente con los ya existentes que se ofrecen actualmente en Rusia. Y en el caso de los viajeros que no desean estar limitados por una programación, los especialistas en excursiones de Royal Caribbean les crearán coordinaciones personalizadas para satisfacer sus estilos e intereses individuales, o simplemente les proporcionarán un vehículo privado para realizar un recorrido ya existente. Tanto las coordinaciones privadas como las personalizadas tienen capacidad hasta para diez personas, y se pueden iniciar por Internet.

(continúa)

Royal Caribbean incrementa excursiones en Europa – Página 2

Royal Caribbean, líder en la organización de viajes familiares, sigue complaciendo a los pasajeros de todas las edades incorporando nuevas actividades prácticas que divertirán a niños, padres y abuelos por igual. Con el propósito de propiciar viajes multigeneracionales, la línea global de cruceros va a estrenar nuevas excursiones de medio día, creadas específicamente para la familia. Entre los ejemplos de estas nuevas iniciativas están las experiencias gastronómicas como “Pizza Making for Families” en Sorrento, Italia, que consiste en un recorrido de ciudad seguido por una clase de elaboración de pizzas, y un almuerzo para disfrutar de las creaciones culinarias de la familia; así como “Sea Kayaking” en Dubrovnik, Croacia, donde los pasajeros podrán explorar sitios al aire libre, y admirar los históricos muros de la ciudad desde un punto de observación único, navegando en kayak a nivel del mar.

Royal Caribbean continúa su tradición de línea pionera en los viajes accesibles en crucero, incorporando 14 nuevos recorridos terrestres “fáciles”, para llegar a un total de 33. Tanto las excursiones terrestres “fáciles” nuevas como las existentes, están dedicadas a personas que confrontan dificultades para caminar o estar de pie por tiempo prolongado, o que se trasladan en silla de ruedas. Las excursiones en Europa se han ampliado a nuevos horizontes para estos pasajeros, con atractivas actividades como la exploración del pueblo pintoresco de Trogir en Split, Croacia; degustaciones de vinos en Cerdeña; y viajes en autobús para apreciar sitios históricos y el arte local, como la famosa Plaza de Miguel Angel y las curtidurías o fábricas de procesamiento de pieles en Florencia.

Además de incrementar las nuevas experiencias de los pasajeros, la línea global de cruceros está aumentando sus contribuciones a sus colaboradores en los diferentes destinos. Ejemplo de ello es la compra anticipada de boletos Chorus Pass a la Asociación Veneciana de Coros, entidad sin fines de lucro dedicada a la protección, conservación y restauración del patrimonio arquitectónico y artístico de las iglesias de la ciudad de Venecia. Estos ingresos se invertirán en el mantenimiento de un patrimonio cultural representado por más de mil obras de arte. Los pasajeros del *Brilliance of the Seas* recibirán un boleto Chorus Pass de cortesía (con un valor de USD13) que les dará acceso a dieciséis de las iglesias venecianas más importantes, con la compra de un Shuttle Bus Pass.

Royal Caribbean International es una marca global de cruceros con 21 barcos en servicio y uno en construcción. La línea también ofrece paquetes únicos de cruisetours en Alaska, Dubai, Europa, Australia, Nueva Zelanda y Suramérica. Para más información o reservaciones, llame a su agente de viajes o visite el sitio Web www.royalcaribbean.com.español. Los agentes profesionales de viajes pueden visitar el sitio Web www.cruisingpower.com

###